

PAROISSE SAINTE-ANASTASIE

Horaire de messes

Dimanche 7 juillet

| | | | |
|-------|--|---------------------|----------|
| 08h00 | Mme Cécile Fortin Jeannette Giroux-Brunet | La famille | (10-751) |
| | Sylvia Dagenais | Carole et Rock | (11-024) |
| | Hilaire Lafleur | Parents et amis | (10-717) |
| | | Parents et amis | (10-734) |
| 09h15 | Joyce Tingley-Stephens | | |
| | | Parents et amis | (10-974) |
| 11h00 | Lynn Guillotte | Son père et sa mère | (10-887) |
| | Roger Murphy | Son épouse | (10-966) |
| | Pierrette Bédard-Laurin | Parents et amis | (10-181) |
| | Palma Meilleur | Parents et amis | (10-334) |
| | Raymond Leblanc | Parents et amis | (10-404) |

Lundi 8 juillet

| | | | |
|-------|---------------|-----------------|----------|
| 16h30 | Claire Héroux | Parents et amis | (10-723) |
|-------|---------------|-----------------|----------|

Mardi 9 juillet

| | | | |
|-------|------------------------------------|-----------------|----------|
| 09h45 | Résidence Médaillon Alain Gagné | Parents et amis | (10-913) |
|-------|------------------------------------|-----------------|----------|

Dimanche 14 juillet

| | | | |
|-------|-------------------------------|-------------------------------------|----------|
| 08h00 | Raymond Thibodeau | Parents et amis | (10-078) |
| | Luc Bigras | Parents et amis | (10-774) |
| | Marie-Jeanne Champagne-Cusson | Parents et amis | (10-949) |
| | Hélène Rozon-Cyr | Parents et amis | (11-001) |
| 09h15 | Joyce Tingley-Stephens | Parents et amis | (10-975) |
| 11h00 | Lilianne Laurin-Bertrand | La famille | (10-688) |
| | Marc Cousineau | Danielle | (10-798) |
| | Ronald Desjardins | Son épouse Nicole et sa fille Sonia | (10-959) |
| | Colette Dumont | Parents et amis | (10-485) |
| | Madeleine Bourgon-Bélanger | Parents et amis | (9743) |

Pensée de la journée :

Puisqu'on ne peut changer la direction du vent,
il faut apprendre à orienter les voiles.

J. Dean

No Church Without Us



Each baptized person is called to work for the harvest. It has taken a drastic reduction in the number of priests for the Church to recognize that lay people are part of its community and there is no Church without them. We are all called to proclaim the Kingdom of God.

The harvest is not entirely ours. Someone has sowed the seeds and brought them to maturity. The *vineyard* is our work environments, our families, our social connections and our community. Our task is not to water, weed, and care for the entire vineyard, but only the plot of earth that has been assigned to us. Its maintenance is our responsibility as vine growers. It is up to us to do our share and be rewarded with good grain, or in this case, good wine.

What is asked is not to list reasons why our Church is important. It is sufficient to be messengers of peace and bearers of hope in a world that has wealth and beauty, as well as its poverty and dark passages. As messengers we must never coerce, condemn or exclude people. Instead we respect each person's freedom and dignity. The success of our mission does not rest on one person's shoulders.

There aren't many workers to ensure a good harvest. In fact, few believers have the audacity to witness publicly to their attachment to Christ. We can be overwhelmed by the task that the Lord has given us; but we must not lose hope. Quite the contrary!

We will be recognized as missionaries by our adherence to Christ and not to a particular Church. It is important to recognize that the tasks are diversified and that many missionaries are needed to work for Christian unity. We are invited to transmit the Word to our families, in our places of work, and in the worlds of commerce, politics and culture.

It is important to adopt a peaceful attitude as we spread the Word: *'Whatever house you enter, first say, 'Peace to this house!'* Christ reminds us that we are called to this mission because we are loved by God.

Yvon Cousineau, c.s.c.

Translated by Honore Kerwin Borrelli

PAROISSE IMMACULÉE-CONCEPTION

Horaire de messes

Samedi 6 juillet

| | | | |
|-------|------------------|-----------------------|------------|
| 16h30 | Rivard Demers | Yvan et Cécile Demers | (106-2013) |
| | Simone Lemery | Parents et amis | (77-2013) |
| | Richard Paiement | La famille | (114-2013) |

Dimanche 7 juillet

| | | | |
|-------|---|----------------------|------------|
| 09h30 | Jean-Guy Desjardins | Parents et amis | (102-2012) |
| | Germain Deschâtelets (1 ^{er} ann.) | Lyne Deschâtelets et | |
| | | Monique Brancy | (127-2013) |

Vendredi 12 juillet

| | | | |
|-------|-------------------|-----------------------|------------|
| 16h30 | M. Gaétan Turgeon | Marie-Andrée Sabourin | (109-2013) |
|-------|-------------------|-----------------------|------------|

Samedi 13 juillet

| | | | |
|-------|-------------------|-----------------|------------|
| 16h30 | Fernande Durocher | Parents et amis | (68-2013) |
| | Richard Paiement | La famille | (115-2013) |

Dimanche 14 juillet

| | | | |
|-------|-------------|-----------------|------------|
| 09h30 | Diane Dumas | Parents et amis | (229-2012) |
|-------|-------------|-----------------|------------|



Pas d'Église sans nous

Tout baptisé est appelé à travailler à la moisson. Il a fallu une sérieuse diminution de prêtres pour que l'Église se souvienne que les laïcs existent et qu'il n'y a pas d'Église sans eux. Nous sommes tous et toutes responsables d'annoncer le Royaume de Dieu.

La moisson ne nous appartient pas, c'est quelqu'un qui l'a semée et qui la rend à maturité. La vigne c'est notre milieu de travail, notre famille, notre environnement social et tout le champ de l'humanité. Mais nous n'avons pas à arroser ou à bêcher toute la vigne, mais seulement le lopin de terre qui nous a été confié. Son entretien est la responsabilité des vigneronnes que nous sommes. A nous de veiller au bon grain, ou plutôt au bon vin.

Ce qui nous est demandé, ce n'est pas d'avoir plein de choses à offrir pour convaincre les gens; il nous suffit d'être des messagers de paix, des porteurs d'espérance dans un monde qui porte ses richesses, ses pauvretés, ses beautés et ses ombres aussi. Les envoyés que nous sommes ne doivent jamais forcer, condamner ou exclure les personnes; ils doivent respecter la liberté et la dignité de chaque être humain. La réussite de la mission ne nous appartient pas.

Nous sommes trop peu nombreux pour assurer la moisson. En effet, peu de croyants ont l'audace de témoigner publiquement de leur attachement au Christ. Nous sommes dépassés par la tâche que le Seigneur nous confie. Mais il ne faut pas pour autant perdre courage. Bien au contraire.

C'est au nom de notre appartenance au Christ et non à celle de l'Église en particulier que nous sommes comptés pour missionnaires. Il importe d'accepter que la mission soit diversifiée et que les missionnaires soient pluriels, d'où la nécessité de faire l'unité de tous les chrétiens. Nous sommes conviés à transmettre le message dans nos familles, dans nos lieux de travail, dans le monde de l'économie, de la politique et de la culture.

Dans la transmission du message, il importe d'adopter une attitude de paix. *Dites d'abord paix à cette maison.* Le Christ nous rappelle que nous sommes envoyés en mission, non pas pour avoir du succès, mais parce que nous sommes aimés de Dieu.

Yvon Cousineau, c.s.c.